

# Für viele Stunden Zusatzschicht belohnt

Absolventen der Berufsschule Freilassing erlangen Fachabitur und Allgemeine Fachhochschulreife



Am Ende der Zeugnisvergabe stellten sich Schüler, Lehrer und Ehrengäste für ein gemeinsames Foto auf: (von links), Cornell Rothbart, Fabian Schauer, Rosa Mayer, Richard Geisreiter, Lisa Huber, Christian Spiegelsberger, Christoph Grätz, Ramona Hafner, Melanie Leitenbacher, Linda Behrens, Mirjam Förg, Lisa Gröbner, Schulleiter Hermann Kunkel, Roland Schillinger, Sebastian Gerl, Stefan Jäger, Fabio Branilovic, Patrick Zauner und Maximilian Reindl. – Fotos: Alois Albrecht

Von Alois Albrecht

**Freilassing.** „Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne“. Mit diesem Zitat von Hermann Hesse begann der Schulleiter, Oberstudiendirektor Hermann Kunkel, die Feier zur Verabschiedung der diesjährigen Absolventinnen und Absolventen der Berufsschule Freilassing. Für drei Jahre hätten die Schülerinnen und Schüler jetzt durchgehalten und jeden Freitag und Samstag zusätzliche Unterrichtsstunden in Mathematik, Deutsch und Englisch genommen, um das Fachabitur und die Allgemeine Fachhochschulreife zu erlangen.

## Zwei Schülerinnen erreichen Traumnote 1,0

Jetzt stehe ihnen einer dieser Neuanfänge in ihrem Leben bevor, denn jetzt müssten sie wählen, wie ihr weiterer Lebensweg aussehen soll. Einige wollten, mit dem hier erworbenen Fachabitur auf einer Fachhochschule weiterstudieren, um damit noch größere

Chancen in ihrem Berufsleben zu erwerben. Andere möchten gleich ins Berufsleben wechseln, von dem sie ohnehin während ihrer Lehrzeit schon einen Eindruck bekommen hätten, sagte Kunkel. Damit seien sie ohne Zweifel besser auf die Anforderungen des „echten“ Berufslebens vorbereitet, als bei einem direkten Wechsel von der Schule in einen Beruf.

Jedenfalls empfinde er Hochachtung für die Absolventinnen und Absolventen, für ihr Durchhaltevermögen. Es sei sicher nicht leicht gewesen, die zusätzliche Belastung der Schule zu ertragen, statt ihre Freizeit zu genießen. Schulleiter Hermann Kunkel dankte auch den Eltern für deren Unterstützung, denn ohne diese wäre die Zeit an der Schule kaum möglich gewesen. Für Ihren weiteren Lebensweg wünschte Kunkel, auch im Namen der gesamten Lehrerschaft viel Glück und Erfolg.

Der Schulleiter dankte ebenfalls den zur Feier erschienenen Lehrkräften, insbesondere der schon in Pension befindlichen, früheren Schulleiterin Rosa Ma-



Besondere Ehrungen wurden Lisa Huber (r.) und Melanie Leitenbacher zuteil, die ihre Schulzeit mit hervorragenden Notendurchschnitten beendeten.

yer, die extra gekommen war, um ihre ehemaligen Schülerinnen und Schüler zu verabschieden und ihnen alles Gute zu wünschen.

Der kurzen Rede des Schulleiters folgte die Ausgabe der Zeugnisse durch Oberstudiendirektor Kunkel und Klassenlehrer Chris-



Mit einem kleinen Umtrunk beendete Schulleiter, Oberstudiendirektor Hermann Kunkel, die Abschlussfeier in der Berufsschule.

toph Grätz. Nach der jeweiligen Aushändigung hatten die Schülerinnen und Schüler die Chance sich von ihren Klassenkameradinnen und -kameraden zu verabschieden und ihre weiteren Pläne bekanntzugeben. Eine besondere Ehrung bekamen zwei Schülerinnen, Melanie Leitenbacher aus

Petting und Lisa Huber aus Fridolfing, von denen beide die Durchschnittsnote von 1,0 erreicht hatten.

Nach der Zeugnisübergabe stellten sich Schülerinnen, Schüler und Lehrer für ein gemeinsames Foto auf und beendeten die Feier mit einem kleinen Umtrunk.